

## Medienmitteilung

Datum 3. Januar 2018

# 2017 - ein solides Jahr für die AMAG

Group Communication

AMAG Group AG  
Utoquai 49  
8008 Zürich  
Telefon 044 269 53 53  
Fax 044 269 53 63

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch

www.amag.ch

Im vergangenen Jahr konnte die AMAG mit ihren Marken erneut ein solides Ergebnis erzielen. Das Marktfeld zeigte sich immer noch als recht herausfordernd, dennoch ist es dem schweizweiten Mobilitätsdienstleister mit Modellneuheiten, Qualität und Fachkompetenz im Service gelungen, die hohen Marktanteile zu halten. Die Marke Volkswagen blieb mit 35'975 Einheiten die meistverkaufte Marke in der Schweiz. Insgesamt wurden 89'228 Personenwagen der Marken Volkswagen, Audi, SEAT und ŠKODA in der Schweiz zugelassen.

Der Schweizer Automarkt bewegte sich auf Vorjahresniveau und erreichte über 314'000 Einheiten.

Volkswagen bleibt auch 2017 mit klarem Abstand die meistverkaufte Automarke der Schweiz. Audi beendete das Jahr auf Platz vier und ŠKODA auf Platz fünf. Der ŠKODA Octavia war im letzten Jahr das erste Mal das meistverkaufte Modell der Schweiz. SEAT erreichte einen neuen Stückzahlenrekord und platzierte sich erstmals in den Top Ten. VW Nutzfahrzeuge steigerte die Zulassungen im letzten Jahr und erreichte einen neuen Stückzahlenrekord.

Zu den Ergebnissen des Jahres 2017 meint Morten Hannesbo, CEO der AMAG Group AG: «Das Jahr 2017 war für uns ein herausforderndes Jahr. Wir sind sehr zufrieden mit den Ergebnissen. Diese gehen einerseits aus dem anhaltend grossen Vertrauen unserer Kunden in unsere Produkte sowie andererseits aus den exzellenten Leistungen unserer Händler und Servicepartner hervor. Ich bin froh, dass wir unser Ziel, den EA189 Rückruf in diesem Jahr abschliessen zu können, mit über 95,5% umgerüsteten Fahrzeugen de facto erreichen konnten. Wir werden jedoch nicht ruhen, bis alle betroffenen Fahrzeuge das Softwareupdate erhalten haben.»

## Ergebnisse der Marken im Jahr 2017

### Volkswagen: Zum wiederholten Male auf Platz 1

Mit 35'975 gekauften Autos und einem Marktanteil von 11,5% ist Volkswagen nach wie vor die beliebteste Automarke in der Schweiz. Somit ist die Marke zum 17ten Mal in Serie die Nummer 1 der Schweiz. Mit der Produktoffensive 2018 dürfte dies auch im nächsten Jahr so bleiben.

## **Audi: Zunahme im Jahr 2017**

Im hart umkämpften Premiumsegment hat sich Audi leicht gesteigert und mit total 20'618 Einheiten um 5,2% zugelegt. Die Marke mit den vier Ringen erreicht in der Gesamtwertung mit 6,6% Marktanteil den vierten Platz.

## **ŠKODA: Der Octavia ist das meistgekauft Auto der Schweiz**

ŠKODA darf auf ein weiteres sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken: Die Marke hält mit 20'582 zugelassenen Fahrzeugen den Marktanteil von 6,6% und belegt Platz 5 auf der Markenrangliste. Der ŠKODA Octavia ist 2017 zum ersten Mal in seiner Geschichte auf Platz 1 der meistgekauften Autos der Schweiz und verdrängt den Seriensieger VW Golf auf Platz 2.

## **SEAT: Mit neuem Rekord in die Top Ten**

Auch SEAT feiert mit 12'053 Neuzulassungen einen neuen Rekord. Mit 3,8% Marktanteil schafft es die Marke aus Spanien mit Platz 9 zum ersten Mal in die Top Ten der Schweizer Markenrangliste.

## **VW Nutzfahrzeuge: Spitzenwerte**

Ein weiteres Mal kann VW Nutzfahrzeuge zulegen und erreicht einen neuen Stückzahlenrekord. Insgesamt wurden im letzten Jahr 7'324 Fahrzeuge als leichte Nutzfahrzeuge immatrikuliert. Mit einem Anstieg von 6,2% gegenüber Vorjahr zeigt die Marke wiederum ein Spitzen Ergebnis.

Foto 1: Der ŠKODA Octavia ist zum ersten Mal das meistgekauft Auto der Schweiz

Foto 2: Morten Hannesbo, CEO AMAG Group AG

## **Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

AMAG Group AG  
Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Telefon +41 44 269 53 00  
presse@amag.ch

AMAG Group AG  
Roswitha Brunner  
Senior Communication Manager  
Telefon +41 56 463 93 04  
presse@amag.ch

## **Über das Unternehmen:**

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Zur AMAG Gruppe gehört zudem die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Mit der Auto 1 AG betreibt die AMAG Group AG ausserdem weitere Garagenbetriebe, unter anderem für die Marke Bentley.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Die AMAG Gruppe ist im Carsharing Bereich aktiv und investiert in deren Entwicklung. Seit 2017 ist sie Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory und bei Catch a Car, einer Tochtergesellschaft von Mobility.

Die AMAG Group AG beschäftigt rund 5'600 Mitarbeitende, davon über 700 Lernende.